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Abstract (en)
The device (M) has a sheath-opening shaper (20) floatingly maintained between outer wheels (30, 31) and backing wheels (25, 26). Other outer
wheels (32, 33) are provided downstream from a cutter unit (27) to eject cut-off sheath segments (15) onto an article (10) i.e. bottle. A superposed
rotary ring (55) has a cam path parallel to a cutting plane and an oblique direction. A cam is rotationally integrated with a blade-carrier via a pin that
is parallel to a common axis (X) of the ring and another superposed rotary ring (57) and pivotally mounted on the latter ring.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif de pose de manchons sur des objets en défilement, lesdits manchons étant tronçonnés à partir d'une gaine
continue (13) passant sur un conformateur (20) d'ouverture de gaine, lequel conformateur est maintenu flottant entre des premiers galets extérieurs
et des contre-galets portés par ledit conformateur, jusqu'à et au-delà d'un moyen de coupe (27). Conformément à l'invention, le pivotement alterné
de la ou de chaque lame (28) est assuré au moyen d'un système de came par la différence de rotation de deux couronnes tournantes superposées
(55, 57) constituant le support de ladite lame, dont l'une (55) présente un chemin de came parallèle au plan de coupe (P) et de direction oblique,
dans lequel coulisse une came qui est solidaire en rotation d'un porte-lame par l'intermédiaire d'un axe parallèle à l'axe commun (X) des couronnes
et tourillonné sur l'autre couronne (57), et la ou chaque lame (28) est agencée pour percer la paroi de la gaine (13) et couper ladite paroi en
exerçant sur celle-ci une force dirigée radialement vers l'extérieur.
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